



Jahresbericht 2014 und Ausblick 2015

Die Jugendschachstiftung hat 2014 ein wirtschaftlich sehr erfolgreiches Jahr gehabt. Aufgrund einer unvorhergesehenen Erbschaft hat sich das Stiftungsvermögen um mehr als 25% erhöht auf über 250'000 Franken. Dieser Betrag liegt nun deutlich über den 200'000 Franken, die die Höchstgrenze darstellen, um als Stiftung mittelfristig nicht einer externen Revision zu unterliegen.

Abgesehen von der Erbschaft haben sich die Ausgaben und Einnahmen genau im Lot befunden. Einem direkten Unterstützungsaufwand von 16'544.60 Franken standen Einnahmen von etwas mehr als 17'000 Franken gegenüber, wobei die Donatorenzuwendungen mit 15'750 Franken sehr erfreulich ausfielen.

Stolz sein können wir auf den in eigener Regie durchgeführten Anlass mit Weltmeisterin Hou Yifan im Februar 2014. Für den SSB finanzierten wir den Final der Schülermeisterschaften und ein Trainingslager in Magglingen.

Um unser Stiftungsvermögen innerhalb von 3 Jahren wieder auf 200'000 Franken zurückzuführen, sollten wir für 2015 ein Budget von 30'000 bis 35'000 Franken ins Auge fassen. Eine Promotion der Stiftung in der Westschweiz würde sich anbieten.

Zug, 15. März 2015

Der Präsident

Lucas Brunner